

Nouvelle, assemblés à l'occasion de votre départ pour Québec, vous prions d'agréer le témoignage unanime de notre affection, de notre respect, et du regret sincère que nous éprouvons de votre départ. Les conseils paternels et judicieux que vous nous avez donnés en tout temps pendant une résidence de quatorze années parmi nous, demandent de notre part l'expression de ces sentimens, qui, nous en avons l'assurance, vivront longtems au sein de cette communauté.

“ Qu'il nous soit aussi permis d'exprimer notre espoir confiant dans une Providence pleine de bonté, que vous continuerez longtems à jouir de la santé et des forces dont vous avez besoin pour remplir vos devoirs ardens, et que par la divine bénédiction le succès en couronnera l'accomplissement ici et ailleurs.

“ En sollicitant votre bénédiction d'adieu, nous prions avec ferveur le Chef suprême de notre Eglise d'être en tout tems votre consolation, et de vous accorder de longs jours pour remplir les devoirs de votre ministère sacré.

“ Vous souhaitant un heureux voyage et un prompt retour parmi nous,

“ Nous sommes et demeurons,

“ Révérend et cher Monsieur,

(Signé) “ Pour au nom des marguilliers et paroissiens,

“ JOHN M'LAGHER, Secrétaire.

*Réponse du Révérend Louis-Stanislas Malo.*

“ Messieurs, Je reçois avec la plus vive reconnaissance les sentimens si pleins de bienveillance que vous me faites l'honneur de m'exprimer dans votre adresse. Ils me sont une nouvelle preuve de ces vertus chrétiennes et sociales qui ont de tout temps distingué cette mission si populaire et si intéressante, et que tous mes prédécesseurs, après un séjour plus long que celui de leurs confrères dans les autres parties de la baie des Chaleurs, n'ont laissée qu'à regret.

“ Fasse le ciel que mon administration de treize ans parmi vous, soit vue, par notre souverain Juge, avec la même indulgence que vous me témoignez aujourd'hui, et que je me flatte que vous me continuerez, si, comme je l'espère, la Providence me ramène au milieu de vous après quelques mois d'absence.

“ Acceptez, je vous prie, Messieurs, l'expression de mes plus sincères remerciemens et de mes vœux les plus ardens pour votre bonheur spirituel et temporel; et, si mes supérieurs ecclésiastiques jugeaient à propos de me placer dans une autre partie du diocèse, comptez sur mes souvenirs éternels devant Dieu.

LOUIS STANISLAS MALO, *prêtre.*”

*Idem.*

ROME.— Dans ces derniers tems, dit une lettre de Rome, du 10 août, il y a eu plusieurs séances ordinaires du sacré-collège, dans lesquelles des affaires politiques et religieuses très-importantes ont été discutées. On dit notamment que le gouvernement pontifical a le projet de remplacer tous les fonctionnaires séculiers ou laïques du secrétariat d'état par des ecclésiastiques.

*Gazette d'Augsbourg.*

ANGLETERRE.— Le duc de Wellington n'a reçu que temporairement, sur la démission de lord Hill, le commandement en chef de l'armée anglaise. Cette élévation est destinée, pour un terme rapproché, au prince Albert.

Suivant un journal anglais, ce n'est pas par suite de la mauvaise santé de